

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Un concours de fin d'année, 689. — Les Frères des Ecoles Chrétiennes, 694. —
Trois semaines en Espagne, 697. — Réforme de l'orthographe, 699. — Bibliogra-
phie, 702. — Calendrier, 704. — Memento hebdomadaire, 704.

Un concours de fin d'année

L'année scolaire touche à sa fin, "Fin prématurée," dira non sans raison maint vétéran de la pédagogie.

Il y a quelque trente ou quarante ans, les vacances d'été commençaient à la mi-juillet pour se terminer vers le premier septembre. Six semaines de repos et de villégiature, quelle riche et généreuse aubaine ! Comme on s'y récréait efficacement pour reprendre gaillardement le régime scolaire ! Quant aux vacances d'hiver, elles n'existaient qu'à l'état de possibilité, hélas ! plus ou moins prochaine.

Aujourd'hui "nous avons changé tout cela." De six semaines les vacances d'été se sont étendues à deux mois, puis à la période actuelle qui varie entre neuf à dix semaines. Puis sont venues les vacances d'hiver ; encore une dizaine de jours consacrés au plaisir. A bientôt, les vacances de Pâques. Le carnaval, heureusement intermittent sous notre climat boréal, a pourtant déjà valu à quelques internes un triduum de sortie.